
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ３ 出席委員数 ６/７ 名 

日 時 平成２８年 ６月 ５日（日）１０時００分～１１時３０分 

場 所 北方町役場 ２階 大会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

○北方小学校のエアコン設置工事に伴う補修授業の中止について 

・夏休み期間中にエアコン設置工事を行うため、校舎が使えず、例年行われ

ている補習授業を実施しないと聞いた。補習授業は必要だと思われ、他の

学校の教室や他の施設を活用して行えないか？ 

 

○町政への女性・若い世代の参画について 

・広く町議会に関心を持ってもらうために、いこいの広場のモニターに議会

が中継されることを広く周知して欲しい。 

・モニターであれば、小さい子供を持つ保護者も気兼ねなく議会がみられる

ので、保育園や学校、児童館などを通して周知して欲しい。 

・現在、女性議員が1人しかいない。女性議員（特に子育て世代の若い女性）

が増えれば、女性の意見が反映されて町も変わる。 

 

○社会教育団体、体育団体等各種団体の活動場所の確保について 

・団体の活動場所が不足していると思う。団体活動やクラブ活動を促進して

いる中で、活動場所の不足は残念で困る。 

・公共施設は統一して月曜日が休みなので、どこも使えず不便に感じること

がある。 

・旧庁舎はどのように活用されるのか？もし、庁舎及び公民館を取壊す場合、

団体の活動場所が無くなり大変困る。 

・旧庁舎の維持費をねん出する為に必要であれば、利用団体から使用料を徴

収するのもやむをえない。 

・年間の維持費が1千万円と聞いているので、利用料が相当高額になってしま

うのではないか。 

・新庁舎の会議室等を減免にて開放できないか？ 

・町長より：総合体育館の柔剣道場を利用していただいてはどうか。 

 

○給食について 

・給食参観に参加したが、おかずの種類が少なくて子どもがかわいそうだっ

た。 

・北方町の給食費は安いが、払わない保護者もいると聞いていて憤りを感じ

る。 

・もし旧庁舎を取り壊す場合、老朽化した給食センターをその跡地に建設し

てはどうか。併せて、給食センターを一般にも開放できないか。 

 

 

－次回開催予定日－ 

平成２８年７月２０日（水）９：３０～ 役場2階 第2会議室 

 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入でお願いします。 


